

Ordizia acogió ayer un exitoso Artzai Eguna./3. El Ayuntamiento de Eibar estudia la posibilidad de recalificar suelo industrial para su posterior urbanización./4.

►DONOSTIA

En busca de ubicación para la biblioteca

■ Un equipo especial de trabajo se encargará de estudiar alternativas. ■ Se constituirá el martes en la comisión de gobierno. ■ El edificio actual no reúne condiciones.

La comisión de gobierno del martes analizará y, en su caso, aprobará la constitución de una comisión de trabajo encargada de proponer alternativas de ubicación, servicios y funciones de la futura Biblioteca Municipal Central. El edificio actual no reúne las condiciones que la biblioteca requiere.

Teresa ZARCO

Si la propuesta de Alcaldía prospera, la citada comisión estará presidida por el alcalde e integrada por el concejal delegado de Cultura, el director de Donostia Kultura, la directora del Servicio Bibliotecario Municipal, un técnico de los departamentos de Urbanismo y Proyectos y Obras y un representante de Koldo Mitxelena Kultur Etxea y de los promotores de la biblioteca universitaria del Campus de Ibaeta.

La comisión de trabajo deberá estudiar ubicaciones para la Biblioteca Municipal Central, situada actualmente en la Plaza de la Constitución. Esta biblioteca alberga, además del depósito de libros, las hemerotecas histórica y actual, los servicios de consulta e investigación, sala de estudio, servicio de préstamo y la Unidad Técnica Central, encargada de la adquisición, catalogación y preparación de los fondos para el conjunto de las nueve bibliotecas de la red municipal. Desde hace varios años se están impulsando, además, numerosas actividades relacionadas con el mundo de la lectura y la creación literaria, con una participación ciudadana cada vez más amplia.

El edificio actual, según todos los informes, no reúne las condiciones para realizar esa función. El deterioro del edificio, la vejez



El alcalde baraja la posibilidad de instalar la Biblioteca en el edificio del Mercado de San Martín. - JAVIER GALLEGOS

de las instalaciones, la falta de espacio (1.200 metros cuadrados útiles) y la falta de adaptación del edificio a su actual uso, obligan al Ayuntamiento a buscar una ubicación definitiva para la Biblioteca Municipal Central.

Siempre según el dictamen del alcalde, se trata de mantener y mejorar los servicios existentes, además de abrir nuevos servicios adaptados a las técnicas actuales: audiovisuales, informáticas, fondos especializados, asesoramiento a los usuarios, ampliación de actividades de promoción de la lectura y la creación literaria. «Sin olvidar —añade—, la atención a la población escolar y todos aquellos grupos sociales carentes de recursos propios para su formación y desarrollo».

Cabe recordar, y así lo hizo ayer el propio alcalde, la idea que le ronda a Elorza desde hace un tiempo, ubicar la Biblioteca en el edificio del Mercado de San Martín, una vez que los usuarios del mismo se trasladan a San Bartolomé. Como quiera

que los usuarios de este mercado no tienen nada claro su hipotético traslado al nuevo San Bartolomé, el alcalde sugirió, como otra posibilidad, llevar la Biblioteca al edificio de dos plantas donde quieren enviar al mercado de San Bartolomé.

En cualquier caso, éstas son dos de entre las diversas alternativas que la comisión de trabajo deberá estudiar.

Convenio con el Obispado

Otro tema a tratar en la comisión de gobierno del martes es el del convenio a firmar con el Obispado. En virtud del mismo se construirán 249 viviendas en Luarritz en terrenos del Obispado y tres iglesias, en Errrotaburu, Benta Berri y Ribera de Loiola.

El concejal delegado de Urbanismo, Enrique Arana, destaca la importancia de este convenio «que, por un lado, permitirá dar respuesta a una demanda del Obispado para crear iglesias en los nuevos barrios y, por otro, permitirá que el Ayuntamiento pueda obtener un terreno en el

que se levantarán 249 nuevos pisos, de los que por aprovechamientos lucrativos corresponden al Consistorio 50 pisos». El Plan General contempla que al menos 30 de estas viviendas sean de protección oficial, aunque probablemente las 50 municipales serán VPO.

Según el acuerdo, el Ayuntamiento cede al Obispado en Errrotaburu una parcela de 3.150 metros cuadrados, en la que se permite una edificación de tres plantas sobre rasante y una altura máxima de 10'50 metros. En Ribera de Loiola se cede una superficie de 592 metros cuadrados para ubicar un edificio eclesiástico de tres plantas, más una bajo rasante. En Benta Berri ya se está construyendo un edificio de 592 metros cuadrados en planta baja y 288 en planta primera. Este local está integrado en un bloque de viviendas.

Por su parte, el Obispado cede al Ayuntamiento la propiedad de una finca de 34.118 metros cuadrados y asume parte de las obligaciones de urbanización hasta cerca de 25 millones.

►HERNANI

HBk begi onez hartu du Prycaren erabakia

J.M.M.

Herri Batasuna postu egin da Prycak Galarreran jarteko asmoa zuen hipermerkatuen kontuan atzera egin duela. «Berri ona Hernaniko merkatarienat, inguruaren eta zenitz handirik gabe, nahiaren ezarri diren saltoki erraldoien ondorio larriak jasaten ari garen guztiontzat. Erabakiak onure ekarriko dio, era berean, herriari berari ere, biziiza izango duen herria izaten segizko aukera izango baitu, azalerla handi hauek berekin dakarten basamortu-egoera bantzurtz», dio.

Indar abertzaleak salatu egin du Rekondoren jokaera. «Berriro ere, gezurra bidearri heldu dio berea izan den porro eta frakasoa zuritzeko, eta langabeziaren gaian herriaren dagoen sensitibizazioa probetxatu du bere kolkorako. Berriro ere, sinistrazo nahi digu Galarrerako honek aurrera izan balu, herriko langabetu askok lana izango zutela. Laurelun lanpostu galdu omen dira; azken udal aldiak 240 ziren. Zifra bat zein bestea oinarri eta zentzurik ga-beak».

Herri Batasunaren ustez, kritikagarrria da Rekondoren jarraia iluna kash honetan ere. «Prycaren erabakia jakinda, ez dio jakinaz ez. Udalari ezta herriko dendariei ere, ohitura gauzkan moduan».

Parte Zaharra berritu

Galarretako hipermerkatuaren afera hau izan da herriko Parte Zaharra berrizko projektua baldintzatu duena azken bi urteotan. Herri Batasunaren esanean, «hipermerkatuaren egitasmo 'onuragarri' horrek ekarri behar zituen dirusarrerek eramango omen zen aurrera zaharreritzan hori. Halako proiektu garrantzitsua ezin oinarritu da sarerra hipotetiko batzuetan». Talde politiko honen iritziz, beraz, «lehenbailaren heldu behar zaio konpontzean».

Bestetik, indar abertzalearen ustetan, «Galarretako lurrik bir-kalifikatu behar dira, lehen zirena izan daitezen, hau da, nekazari lurrik, herriaren etorkizuna kolokan jar dezakeen beste egitasmo handi-mandi bat ateak itxiz».

TAXISTAS

Bajada de bandera en el domicilio del usuario

La Asociación Radio Taxi Donostia hizo saber ayer que «se han realizado las consultas pertinentes y el Ayuntamiento ha autorizado verbalmente la bajada de bandera en el domicilio del usuario para los servicios solicitados por teléfono». Añade que esta asociación ha decidido modificar su sistema de facturación. Así, a partir de mañana mismo, día 17 de abril, «todos nuestros servicios pedidos por teléfono realizarán la bajada de bandera en el propio domicilio del cliente».

POR EL EMPLEO

Acto de protesta en contra de las horas extra

LAB, dentro de la campaña por el empleo que viene desarrollando desde hace meses, va a llevar a cabo hoy al mediodía en el Bulevar un acto de protesta en contra de las horas extra «que repetidamente se están realizando en la Compañía del Tranvía de San Sebastián (CTSS). Queremos denunciar la falta de sensibilidad del Ayuntamiento, ya que viene permitiendo la realización de una gran cantidad de horas extraordinarias, 16.000 en el 97 y 4.000 sólo en febrero del 98».

ILUNBE

Marcha de la Plataforma Antitaurina

La Plataforma Antitaurina ha organizado una marcha ciclista que tendrá lugar este sábado, 18 de abril. Saldrá a las 12'30 del Bulevar y tras recorrer diversas calles de la ciudad llegará a Ilunbe, en Anoeta, donde se está construyendo la plaza de toros. Una de las paradas que realizarán los miembros de la Plataforma Antitaurina «y todos los donostiarras que deseen sumarse al acto» tendrá lugar en la calle Santa Catalina, frente a las oficinas de Nuevo Desarrollo de Anoeta.

BENTA
TABERNA

Gaztañazpi Tf. 36 16 21